
Commissariato il Comune. 
Arriva l'ex Prefetto di Bari.

RSA e Centri Diurni 
qualcosa si muove.

Foggia: Facciamo 
l'esame al campionato.

Marilisa Magno già conosciuta in 
terra di Puglia per essere stata anche 
il Prefetto di Bari è, quindi, da oggi al 
timone della complicata situazione 
comunale di Foggia e delle sue 
aziende partecipate. Nominata dal 
Prefetto di Foggia Grassi, al suo 
ultimo atto prima di lasciare il 
capoluogo dauno, avrà il compito di 
guidare il comune fino alla prossima 
scadenza elettorale. Intanto, giovedì 
saranno sentiti in tribunale sia il 
Sindaco Landella che gli altri 
consiglieri ai domiciliari con l'accusa 
di estorsione.
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al Tribunale del Riesame che 
potrebbe pronunciarsi già in 
settimana. E, mentre si delinea 
questa prima fase accusatoria. gli 
inquirenti sarebbero impegnati 
anche su altri fronti investigativi. 

Marilisa magno commissario 
prefettizio al comune di foggia.

Il Comune di Foggia da oggi ha 
ufficialmente un commissario 
prefettizio dopo lo scadere dei 20 
giorni dalla dimissioni del sindaco 
Landella. Il Prefetto Grassi ha 
nominato Marilisa Magno quale, 
appunto, commissario prefettizio, 
disponendo anche la sospensione 
del consiglio comunale. Si tratta 
dell'ultimo atto ufficiale 
sottoscritto prima di lasciare il 
capoluogo dauno in attesa 
dell'arrivo del nuovo Prefetto. 
Marilisa Magno si troverà a 
lavorare anche a stretto contatto 
con i component della 
commissione prefettizia di accesso 
agli atti per verificare eventuali 
infiltrazioni mafiose nella 
macchina amministrativa 
comunale. Intanto, si terranno 
giovedì gli interrogatori di 
garanzia dell'ex sindaco e dei 
consiglieri comunali Dario 
Iacvangelo, Antonio Capotosto e 
dell'imprenditore Paolo Tonti, per 
cui erano stati disposti gli arresti
domiciliari dopo l'accusa di 
estorsione (per tutti ed in più di 
concussione per Landella). Dalle 
prime informazioni Iacovangelo 
dovrebbe avvalersi della facoltà di 
non rispondere, mentre Landella 
che saranno sentiti anche dal Gip 
Antonio Sicuranza. Per Capotosto 
doppio interrogatorio, dovendo 
sommare quello di garanzia dopo 
l'arresto del 30 aprile a quello del 
21 maggio, rinvio del primo per 
motivi di salute. Per la prima 
ordinanza il suo legale, Carlo 
Mari, ha richiesto l'annullamento

Parole semplici ma dirette quelle 
di Marilisa Magno, commissario 
prefettizio al Comune di Foggia 
dopo la sua nomina. "Sono pronta 
ad affrontare questo nuovo 
incarico. Certamente molto 
complesso ma cercheremo di 
svolgerlo nella maniera migliore 
con la struttura comunale". Sulla 
questione indagini e verifica di 
possibili infiltrazioni mafiose non

Le informazioni emerse dopo 
tutte le inchieste che vedono 
coinvolti amministratori comunali 
potrebbero accendere i riflettori 
su altre storie tutte da verificare 
e da raccontare. 

si sottrae nel rispondere. "La 
magistratura e le forze di polizia 
svolgono il loro ruolo e io dovrò 
svolgere il ruolo di commissario 
per portare avanti il Comune. 
Perchè un Comune non si può 
fermare essendo un ente 
territoriale molto importante 
impegnato a dare risposte alla 
cittadinanza. Spero di mettere in 
pratica la mia esperieza".

"Pronta al nuovo impegno, sara' 
molto complesso ma cerchero' di 
svolgerlo nel migliore dei modi".
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Sarà un compito "complesso" quello dell'ex Prefetto di Bari. 



NEWS DEL GIORNO 
Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 2.452.254 test, 
con 212.082 pazienti guariti e 30.633 
persone attualmente positive. I dati 
sono stati forniti dal direttore del 
dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In provincia 
di Foggia, da quando si è diffuso il 
Covid, sono 44.56 i casi positivi 
registrati. 
  
VACCINI 
In Puglia sono state ricevute 
2.225.755 dosi e ne sono state 
somministrate 2.133.835 (95.9%). 
658.735 persone hanno ricevuto
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 31 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 12 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei soggetti 
tra i 70 ed i 79 anni. Il 26 Aprile via 
libera alle vaccinazioni dei soggetti 
tra i 60 ed i 69 anni.

I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA 
Sono 13 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle ultime 
24 ore, stabili rispetto ai giorni precedenti. I test effettuati in 
tutta la regione sono stati 9.289. 14 decesso nel foggiano.  
  
I DATI REGIONALI 
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 314 così 
ripartiti: 113 in provincia di Bari, 51 nel brindisino, 54 nella
BAT, 50 nel leccese, 31 in provincia di Taranto, 2 casi di 
residenti fuori regione, 0 casi di provincia di residenza non 
nota e, come sopra riportato, 13 nel foggiano. 28 i decessi in 
tutta la regione. La saturazione delle Terapie Intensive 
pugliesi si attesta a 15% (il 30% viene indicata come soglia 
critica, oltre la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti 
ricoverati), con 88 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (-7 
rispetto al giorno precedente).



RSA e Centri Diurni, il consiglio 
regionale approva emendamenti.
Il consiglio regionale della Puglia 
ha approvato nel pomeriggio, su 
proposta del gruppo consiliare di 
Fratelli d'Italia, primo firmatario 
Luigi Caroli, due emendamenti 
che vanno incontro alle 
problematiche delle RSA e dei 
Centri Diurni di tutta la regione. 
"Abbiamo accolto la richiesta di 
aiuto di associazioni di categoria, 
Lega Coop, FMPI, Welfare a 
Levante e AGC" - sottolinea 
Caroli - "abbiamo proposto due 
mendamenti che hanno visto 
l'adesione dell'assessore regionale 
Lopalco e la condivisione di quasi 
l'intero consiglio regionale". Con 
questo provvedimento finalmente 
sarà data la possibilità nelle 
strutture socio-sanitarie, RSA e
Centri Diurni anziani e disabili, si 
andrà a risolvere il problema degli 
accreditamenti e la mancanza di 
figure professionali specifiche. In 
particolare viene ampliata la 
possibilità di individuare quale 
responsabile sanitario delle 
strutture disciplinate dai 
Regolamenti 4 e 5 del 2019 anche 
medici chirurghi specializzati in 
medicina interna o, comunque, 
medici con esperienza 
documentata. Queste novità 
arrivano dopo l'altra mattinata di 
protesta delle organizzazioni di 
categorie di tutta la regione che 
hanno incontrato a Bari il 
dirigente della sezione, Giovanni 
Campobasso, e sentito l'assessore 
alla Sanità che si è impegnato ad 
incontrare le parti per importanti 
novità il prossimo 3 giungo. E'
evidente che oggi il risultato più 
importante è rappresentato 
dall'approvazione degli 
emendamenti.
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Si informa che, essendo stato 
elevato il sistema di sicurezza 
dell’infrastruttura della rete del 
Policlinico Riuniti, nella giornata 
del 27 maggio 2021 dalle ore 
14.00 alle ore 22.00 è stato 
programmato un intervento 
tecnico per la messa in esercizio 
dei dovuti cablaggi.  
Tali operazioni comporteranno 
presso tutti i presidi ospedalieri 
del Policlinico Riuniti (Riuniti, 
D’Avanzo, Piazza Padre Pio, 
Villa Serena e Lastaria di 
Lucera) l’interruzione dei servizi 
di telefonia VoIP, degli 
applicativi collocati presso il Data 
Center di InnovaPuglia S.p.A. ed 
il servizio internet. 

Si procederà, quindi, dalle 
14.00 alle 22.00, con la 
modalità manuale.  
Poiché le procedure che si 
effettueranno manualmente 
determineranno inevitabili
rallentamenti del servizio, si 
invitano, pertanto, i cittadini e 
tutti gli operatori sanitari alla 
massima collaborazione e 
comprensione per superare le 
difficoltà logistiche e ad 
utilizzare il Pronto Soccorso 
esclusivamente per motivi di 
urgenza. Un intervento 
necessario e che darà ulteriori 
garanzie operative future. 

Policlinico di Foggia: Aggiornamento dei 
sistemi di connettività e fonia della rete 
ospedaliera nella giornata del 27 maggio 

dalle ore 14.00 alle ore 22.00 

Nella foto i responsabili di Lega Coop regionale con gli operatori e utenti del 
Centro Diurno Casoli e Madonna di Lourdes di San Nicandro Garganico.
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Con il MUR nuove aule e servizi per 
il Polo Biomedico di via Napoli.
L'Università di Foggia è sempre 
più proiettata verso l'ampliamento 
del proprio patrimonio 
immobiliare. Si concretizza, infatti, 
l'intenzione di espandere e 
completare la dotazione strutturale 
del Polo Biomedico, sede dei 
Dipartimenti di Area Medica, con 
una nuova struttura da destinare 
al cosiddetto Corpo Didattica. Il 
progetto, presentato la scorsa 
estate con non poche difficoltà, 
causate dall’emergenza sanitaria, 
si è aggiudicato il 9° posto della 
graduatoria MUR relativa 
all'ammissione al programma di 
finanziamento per l'edilizia 
universitaria e le grandi 
attrezzature scientifiche previsto 
dal D.M. 1121/2019. Il 
finanziamento destinato all’Ateneo 
dauno è pari a € 3.168.762, per 
un importo totale dell'intervento di 
€ 5.772.436. A coprire la 
rimanente spesa sarà la stessa 
Università. A tali somme si andrà 
ad aggiungere un ulteriore 
investimento per l’Ateneo pari a € 
6.065.042 nei prossimi tredici 
anni. Con il suo project financing, 
l'Università di Foggia si posiziona 
tra i primi 15 atenei che sono stati 
finanziati senza reperire altri fondi 
(ovvero dal 16° al 43° posto), 
trovandosi nella top ten insieme a 
università storiche. Risultata 
prima tra le altre università 
pugliesi, posizionate dal 26° posto 
in poi, tra quelle del Sud l’Unifg è 
seconda solo a quella di Catania, 
che raggiunge l’8° posto. L'intero 
piano è volto alla realizzazione, su 
terreno di proprietà dell'Ateneo, di 
un Corpo Didattica con aule di 
grande capienza e relativi servizi, 
nell’ambito del progetto di 

nella sezione dedicata agli 
alunni delle scuole secondarie 
di secondo grado del concorso 
“Una Poesia per la Pace”. 
Grande la soddisfazione della 
dirigente scolastica Roberta 
Cassano e della docente 
Michela Cassa, che ha 
segnalato al Club Unesco la 
poesia di Veronika.

La studentessa foggiana 
Veronika Kaczmarczik, 
dell’istituto Giannone-Masi di 
Foggia, è stata premiata nella 
Giornata Mondiale della Poesia 
dell’Unesco, giunta alla 
quindicesima edizione. La sua 
poesia, che parla di dialogo tra 
giovani, intitolata “Parlate, sì, 
parlate” è stata premiata dalla 
giuria del Club Unesco Lucera, 

Giornata mondiale della 
poesia dell'unesco: premiata 
studentessa foggiana.

ampliamento del Polo Biomedico di 
via Napoli, da destinare all'utilizzo 
pubblico a fronte della 
corresponsione di un canone al 
privato che realizza e gestisce l'opera 
per un tempo determinato. Il nuovo 
nucleo si estenderà su una superficie 
lorda di circa 1.740 mq per livello, 
su suolo edificatorio nella 
disponibilità dell'Ateneo tra i Corpi 
Ricerca del Polo Biomedico e 
l'Istituto Pascal. Nell'ambito del 
progetto generale di ampliamento del 
Polo Biomedico,

l'edificio del Corpo Didattica 
(Lotto II) da realizzarsi ha forma 
in pianta a “C”, consta di due 
livelli fuori terra ed è ad altissima 
prestazione energetica nZEB 
(nearly Zero Energy Building), 
come quello destinato al Centro di 
Ricerca in Alimentazione, Stili di 
Vita e Modelli predittivi della 
Salute (Lotto I), già oggetto di 
altro finanziamento MIUR per un 
importo complessivo di € 
2.750.000 nel programma 
Dipartimenti di Eccellenza.



La tempestiva attività 
investigativa, consistita 
nell’acquisizione delle 
dichiarazioni testimoniali di 
alcuni presenti, supportate dalle 
immagini di video sorveglianza 
delle telecamere presenti in loco, 
nonché nell’attivazione di presidi 
tecnologici, ha consentito di 
ricostruire la vicenda.  

Ferisce i suoceri nel tentativo di 
sparare al fratello: arrestato.

Nella tarda serata di ieri, 
personale appartenente alla 
Squadra Mobile e al 
Commissariato di polizia di San 
Severo, al termine delle indagini 
espletate coordinate e dirette 
dalla locale Procura della 
Repubblica, ha dato esecuzione 
in collaborazione con personale 
appartenente all’Arma dei 
Carabinieri a provvedimento di 
fermo emesso dal Pubblico 
Ministero titolare delle indagini 
nei confronti di D.M., 
sanseverese classe 73 con 
precedenti di polizia, ritenuto 
responsabile dei reati di tentato 
omicidio, porto e detenzione 
illecita di arma da fuoco. 
Dalle indagini svolte dalla 
Squadra Mobile e dal 
Commissariato di polizia di S. 
Severo, è emerso che, in data 
25 aprile scorso, a San 
Severo    alle ore 18:00 circa, il 
destinatario del provvedimento
di fermo, dopo un litigio con suo 
fratello, avvenuto per futili 
motivi poche ore prima, si sia 
recato in via Lecce nei pressi 
dell’abitazione di quest’ultimo, 
esplodendo alcuni colpi d’arma 
da fuoco    all’indirizzo del 
balcone della predetta 
abitazione ove erano affacciati il 
citato fratello unitamente ai 
propri suoceri, quest’ultimi 
attinti da alcune schegge di 
proiettile al volto.

L’ulteriore attività investigativa 
ha permesso di rintracciare il 
D.M., resosi irreperibile a seguito 
dell’evento delittuoso, nella tarda 
serata di ieri in Melfi. La 
collaborazione tra tutte le forze 
dell'ordine continua a dare 
importanti risultati investigativi 
che si traducono nell'assicurare 
alla giustizia gli autori dei reati.
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Personale del Commissariato di 
Polizia di Cerignola sottoponeva a 
Fermo di indiziato del reato di 
riciclaggio C. S. 50enne 
cerignolano. In particolare, quella 
mattina, gli Agenti, nel transitare 
su una strada sterrata, 
incrociavano un furgoncino il cui 
conducente, alla loro vista, 
accelerava, facendo perdere le 
proprie tracce.

Nei pressi del luogo in cui 
avevano incrociato il furgoncino, 
gli agenti dopo un sopralluogo, 
rinvenivano, ben occultati sotto 
un albero e coperti da un telo, due 
propulsori di autovetture che 
venivano sequestrati. Gli agenti, a 
seguito di accertamenti, 
sorprendevano l'uomo mentre era 
intento a smontare la sospensione 
di un’autovettura. 

Agenti del commissariato di 
polizia di cerignola arrestano 

un 50enne per riciclaggio di 
autovettura rubata.

Il 48enne, fuggito dopo l'episodio, è stato rintracciato a Melfi.



Il ritorno alla normalita' a 
lucera molto "vivace".

E’ venerdì sera. Siamo sul 
limitare del coprifuoco, oramai 
spostato alle 23.00. Alla 
Centrale Operativa della 
Compagnia Carabinieri di Lucera 
arriva la segnalazione di un 
soggetto in evidente stato di 
escandescenza che minaccia, 
inveisce contro residenti e 
passanti, e che si accanisce, 
danneggiandoli, contro i tavolini 
di uno dei locali presenti nella 
centralissima Piazza Nocelli. 

Immediatamente giungono sul 
posto due equipaggi dei 
carabinieri, in servizio nel centro 
federiciano, proprio per prevenire 
e reprimere reati contro la 
persona e reati di natura 
predatoria.I militari si trovano 
davanti DB G, nota conoscenza 
delle Forze di Polizia, in totale 
stato di esagitazione. Cercano di 
dialogare con lui, di ricondurlo 
alla calma, ma ogni tentativo, fin 
da subito, appare vano.  

Anzi il prevenuto, in preda ad uno 
stato di agitazione psicofisica, in 
apparenza immotivato, perde 
immediatamente di vista passanti 
e tavolini per iniziare ad inveire e 
scagliarsi contro i militari accorsi 
sul posto con una violenza 
inaudita. C’è voluta tutta la 
professionalità e l’accortezza degli 
operanti per bloccarlo e porlo in 
sicurezza all’interno dell’autoradio, 
scongiurando il verificarsi di più 
gravi conseguenze Tutto a loro 
discapito, con lesioni patite da 3 
dei 4 militari giudicate guaribili 
dagli 8 ai 12 gg di prognosi. Ma 
non è bastato per placare l’animo 
dell’esagitato. Giunto in 
caserma,    non esitava a scagliarsi 
nuovamente contro di loro, 
rompendo la vetrata di una porta 
ivi presente. Dopo essere stato 
dichiarato in stato di arresto, 
riconosciuto colpevole dei reati di 
resistenza a P.U., lesioni personali 
e danneggiamento, su disposizione 
della competente AG veniva 
tradotto presso la casa 
circondariale  di Foggia. A seguito 
della convalida dell’arresto da 
parte del Tribunale di Foggia è 
stato sottoposto ai domiciliari. 
 
 

Il comune di San Severo ha avviato la 
procedura amministrativa per la formazione di 
una graduatoria da utilizzare per 
l’assegnazione in concessione, mediante 
prenotazione, di n. 288 loculi nel lotto “E”, in 
via prioritaria, e di ulteriori loculi nel lotto “A”, 
in fase successiva, fino all’esaurimento delle 
sepolture in situazioni provvisorie, ai cittadini 
che ne facciano richiesta secondo le modalità ed 
i criteri di seguito definiti. L’Avviso è 
finalizzato all’assegnazione in concessione di 
loculi cimiteriali a persone che hanno congiunti 
in sepoltura provvisoria presso il cimitero 
cittadino, al fine di dare ai medesimi una 
sepoltura definitiva per il periodo di validità 
della concessione, che sarà pari a 50 anni ai 

Avviso pubblico loculi cimiteri del comune di san severo.
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sensi dell’art. 58 del vigente Regolamento 
Cimiteriale e di Polizia Mortuaria, rinnovabili per 
ulteriori 20 anni. La domanda è disponibile presso 
gli uffici del Cimitero Comunale, nonché 
scaricabile dal sito internet dell’Ente 
(www.comune.san-severo.fg.it) e potrà essere 
presentata a decorrere dal giorno successivo alla 
pubblicazione del presente Avviso. La domanda, 
debitamente compilata in tutte le sue parti, 
sottoscritta dal richiedente e completa degli 
allegati, dovrà pervenire all’Ufficio Protocollo del 
Comune di San Severo, sito in P.zza Municipio, o
via pec all’indirizzo: protocollo@pec.comune.san-
severo.fg.it entro e non oltre le ore 12.00 del 24 
giugno 2021. Tutte le informazioni dettagliate 
sono sul sito del Comune di San Severo.



Ripartire 
dalla 
musica.

Piccole poetesse 
crescono e... 
ricevono premi.



D'Apollo

J U L Y  2 0 2 1  I S S U E  Passione 
per la 
musica



Difficile poter trovare un punto di 
partenza per raccontare chi è 
Massimiliano D'Apollo. Per lui cantare è 
un "vizio" di famiglia, ma sarebbe 
limitativo inquadrarlo semplicemente 
così. Massimiliano è l'interprete del sogno 
di tutti coloro che hanno nelle vene la 
passione per la musica. Lui ha dedicato la 
sua vita per coltivare questo sogno e non 
solo per sé. Ha collaborato con grandi 
artisti ed ha lavorato per cercare di 
lanciarne di nuovi, soprattutto foggiani. 
Ed allora, avvolgiamo il nastro è chiedo a 
Massimiliano: La musica, arte e passione. 
Un "vizio" di famiglia? 
"La mia famiglia credo sia stata il 
trampolino per scoprire questa grande 
passione, che poi è diventata il mio lavoro 
e non so farne a meno". Cosa ami di più 
del tuo lavoro? 
"Innanzitutto considerarlo un lavoro 
perché, come tutti i mestieri, bisogna 
metterci impegno, fatica e sudore. La cosa 
che amo e ho sempre amato è lo scrivere 
nuove canzoni ma, da un po’ di anni,    ho 
scoperto il mondo della produzione di 
nuovi artisti emergenti, specie della 
nostra terra". 
Cosa ricordi come esperienze più bella 
vissuta a livello professionale? 
"Devo tutto ad un nostro concittadino, 
Nando Sepe, che ha creduto in me appena 
diciottenne portandomi a firmare un 
contratto discografico con Sony Music, 
facendomi partecipare a Sanremo.  
Da li in poi ho avuto il piacere di 
collaborare con artisti del calibro di 
Loredana Bertè, Gerardina Trovato, 
Fausto Leali, Eros Ramazzotti, Patty Pravo 
e, grazie a lei, anche con Vasco per la 
canzone “E dimmi che non vuoi morire”. 
Per non parlare di tutti i grandi produttori 
artistici come Celso Valli, Fio Zanotti, 
Massimo Varini, Mauro Paoluzzi, Max 
longhi grazie al quale ho scritto due brani 
per Ricardo Montaner fino a Pio e 
Amedeo in “Emigratis 3”, Sala Ricevimenti” 
su RTL 102.5 e i due tour “Tutto Fa 
Broadway” e “La classe non è qua” con i 
Musicomio.

Se il mondo 
girasse come un 
disco sarebbe tutto 
più bello.

Nella foto in basso Massimiliano con Nando Sepe.



Come hai superato questo momento 
Covid di isolamento anche artistico? 
"Il nostro settore è quasi distrutto. 
Eravamo abituati a viaggi, concerti, 
teatri e assembramenti festosi che 
spero tornino presto. Siccome non è 
stato possibile, ci siamo chiusi in 
studio dando vita a nuove produzioni 
per farci trovare pronti all’arrivo della 
normalità. Ho parlato e parlo al 
plurale perché, in piena pandemia 
con amici e addetti ai lavori, abbiamo 
unito le forze e creato una nuova 
etichetta “DACO Crew” organizzata 
come poche per la produzione e la
promozione discografica, broadcast e 
playlist. In poco tempo abbiamo 
avuto ottimi risultati e collezionato 
collaborazioni con The Kolors, Sal da 
Vinci, Nashley, i Desideri, Giulio 
Wilson e Roy Paci, Giovanni Neve e 
tanti altri. 
Foggia è veramente solo spazzatura, 
oppure c'è ancora del buono che si 
può salvare? 
Ho sempre creduto nella nostra 
terra. È vero, siamo brutti su molte 
cose ma bellissimi su tante altre.  
 

Ma dobbiamo crederci tutti ed essere più 
uniti su tutto. Ti faccio un esempio sul mio 
lavoro: si dice che quando un artista sia di 
Palermo, di Roma o Napoli, parta già con uno 
zoccolo duro importante invece noi facciamo 
ancora fatica. Con “DACO Crew” stiamo 
producendo talenti nostrani. Pochi giorni fa è 
uscito il singolo “Testa” di Cherif, trapper 
foggiano. Siamo pronti con i nuovi progetti di 
Miriana Fabozzi, in arte Emm3, Mario Pio 
Coda, Vito Coccia, in arte Vi-Rey e Roberta Di 
Gregorio. Ne stiamo formando altri e siamo 
sempre alla ricerca. 
Per questo sono sempre alla ricerca di nuovi 
artisti".





Marchionni che comunque deve 
molto a questa esperienza 
foggiana se, da semplice secondo 
di Baldini a Carrara, è diventato 
uno dei tecnici più ambiti del 
prossimo mercato allenatori. E 
allora tutti a chiedersi se il buon 
Marco sarà ancora dei nostri 
anche per la prossima stagione. 
Molto dipenderà, a nostro avviso, 
da quelli che saranno i 
programmi ambiziosi della nuova 
compagine societaria che nel 
prossimo campionato dovrà 
quanto meno migliorare il 
Campionato appena concluso con 
un occhio molto vigile sulla 
probabile riforma dei Campionati 
che premierà solo le prime della 
classe in un ipotetico salto di 
categoria.  Progetti ambiziosi ma 
soprattutto la certezza di poter 
scegliere su quali uomini far

Marchionni, tra scetticismo iniziale 
e prospettive future rossonere.

Di Tiziano Errichiello

In assenza di novità societarie si 
continuano a tracciare bilanci 
sulla stagione andata in archivio 
da pochi giorni cercando di fare 
anche il punto su ciò che potrebbe 
essere il futuro del blasonato club 
rossonero. L’annata calcistica, che 
da poco ci siamo buttati alle 
spalle, ha detto fondamentalmente 
che si è partiti con una formazione 
da rifondare con poche 
disponibilità economiche, una 
categoria superiore da affrontare 
e acciuffata per i capelli poco 
prima dell’inizio del Campionato, 
un gruppo andato in ritiro con un 
tecnico e dei calciatori che poi non 
sono stati protagonisti a parte 
qualche eccezione. Due tecnici 
annunciati e defenestrati dopo 
qualche settimana, un terzo 
allenatore, giovane, alla prima 
esperienza, gettato nella mischia 
ventiquattro ore prima dell’esordio 
in Campionato. Un tecnico, Marco 
Marchionni, che in tanti avevano 
definito la preda sacrificale del 
Direttore tecnico Ninni Corda che 
avrebbe imposto al mister di 
Monterotondo le sue, idee i suoi 
uomini. Ma a sorpresa questo 
giovane allenatore, con un passato 
alla corte della “Signora” del 
calcio italiano, ha ben presto 
smentito tutti gli scettici con la 
sua determinazione, la sua 
caparbietà e perché no con il suo 
credo calcistico. Lo abbiamo 
imparato a conoscere e ben presto 
ci siamo legati a lui al punto che, 
da più parti, ci si augura di poterlo 
rivedere su quella gloriosa 
panchina rossonera anche per il 
prossimo Campionato. 

affidamento per dimostrare di saper 
guidare anche una vettura di 
cilindrata superiore. Il futuro, ecco 
molto dipenderà dal futuro che 
questa Società vorrà regalare ad 
una piazza importante che ha fretta 
di tornare nel calcio che conta e che 
male accetterebbe un’altra stagione 
senza veri obiettivi e senza tentare 
magari di potersi giocare chances 
importanti se si dovesse presentarne 
l’occasione. Ne sapremo molto di 
più in un’annunciata conferenza 
stampa che prossimamente terrà 
proprio il Presidente Pintus, molto 
probabilmente in presenza, che 
svelerà i veri programmi e i progetti 
del Foggia che verrà. Non ci resta 
quindi che pazientare ancora un po' 
senza lasciarsi andare a facili 
allarmismi che non fanno altro che 
ostacolare il lavoro che in silenzio si 
sta portando avanti.
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Secondo punto debole: il reparto 
difensivo. Anche se, analizzando i 
terzetti scesi in campo, qualche 
spunto positivo s’intravede per la 
prossima stagione. Fumagalli, 
nonostante l’età, è una certezza 
tra i pali: quando è mancato lui 
(3 partite) Di Stasio ha preso 9 
gol. Per l’assetto difensivo mister 
Marchionni ha avuto non poche 
difficoltà a trovare gli equilibri 
giusti. Complici sicuramente gli 
infortuni, nel corso del 
campionato il terzetto è cambiato 
quindici volte. Il migliore è stato 
quello formato da Anelli, Gavazzi 
e Galeotafiore: scesi in campo in 
sette partite (3 vittorie, 2 
pareggi e 2 sconfitte) subendo 
solo 3 reti. Il terzetto più 
vincente è stato Del Prete, 
Gavazzi e Anelli: cinque match 
insieme con 4 vittorie, un 
pareggio e 4 gol subiti. 

Foggia, in campionato piu' bravo nel 
primo tempo e lontano dallo zac.
Di gianni Gliatta

Se si volesse tentare di fare un 
bilancio della squadra di mister 
Marchionni si potrebbe dire con 
una buona dose di certezza che il 
Foggia ha espresso il miglior 
potenziale nei primi 45 minuti di 
gioco. Certo le partite durano 
sempre 90 minuti ma può essere 
un buon punto di partenza per il 
futuro. Perché poi bisogna dirla 
tutta: la squadra ha raggiunto 
tranquillamente la salvezza e ha 
ben figurato nella prima fase dei 
play off, vincendo il primo turno 
contro ogni pronostico. 
Analizzando i dati del campionato 
appena concluso, escluse le gare 
di play off, i rossoneri hanno 
segnato complessivamente 36 reti 
e di queste ben 21 sono state 
segnate nel corso del primo tempo 
(il 58%). Mentre i gol subiti sono 
stati 39 di cui solo 16 nel primo 
tempo (il 41%). Questi dati 
confermano che la squadra di 
Marchionni ha, da un punto di 
vista tattico, fisico e mentale, 
fatto vedere il meglio di sé nei 
primi 45 minuti di gioco. Un altro 
dato interessante a supporto di 
questa tesi è il numero delle 
partite vinte nel secondo tempo 
partendo da una situazione di 
pareggio alla fine del primo 
tempo. Solo 5 su 14 e tutte fuori 
casa. Mentre il secondo tempo ha 
rappresentato per i rossoneri il 
vero punto debole: delle 13 
sconfitte subite, 7 sono avvenute 
nel secondo tempo di cui 6 fuori 
casa. 

Bisogna dire che, anche 
l’inserimento di Germinio ha 
garantito qualità ed efficienza al 
reparto difensivo.  
Nel 3-5-2 schierato in campo da 
Marchionni, il pacchetto di 
centrocampo e la coppia offensiva 
meriterebbero un capitolo a 
parte.  Dopo una fase inziale non 
brillante, l’inserimento di Di 
Jenno (6 assist in totale: il 
migliore) sulla fascia sinistra ha 
dato sicuramente qualità alla 
manovra offensiva mentre la 
presenza di Rocca (6 reti) è stata 
fondamentale in fase di 
costruzione. È mancato il vero 
finalizzatore della squadra, la 
cosiddetta punta. D’Andrea, 
Dell’Agnello e Balde hanno 
realizzato dieci reti totali: un po’ 
poche. Anche se Balde, viste le 
ultime uscite, probabilmente è 
quello con maggiore potenziale. 
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Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli


